

Thiam beendet seine Karriere wird Magaths und Manager-Assistent

Aktueller VfL-Profi erhält 2010 vielleicht gar die alleinige Verantwortung –
Gute Sprachkenntnisse und Kontakte

Von Marc Rotermund

ALBUFEIRA. Mit Pablo Thiam wird der Fußball-Bundesligist VfL Wolfsburg im Sommer einen derzeit noch aktiven Spieler ins Management einbinden. Das gab der Klub gestern im Trainingslager in Portugal bekannt.

Der gerade 34 Jahre gewordene Mittelfeldakteur beendet nach dieser Saison seine Karriere und arbeitet anschließend als Assistent der Geschäftsführung für den sportlichen Bereich. Sein Vertrag läuft über zwei Jahre bis Juni 2010.

Gut möglich, dass Thiam anschließend VfL-Manager wird. „Warum sollte er nicht die alleinige Verantwortung übernehmen? Ich traue es Pablo auf jeden Fall zu“, sagt Trainer und Manager Felix Magath, der noch einmal betont: „Meine jetzige

Doppelfunktion werde ich nach drei Jahren beenden.“ Das ist 2010...

„Pablo wird meine rechte Hand, kümmert sich um die Mannschaft und auch um Transfers, die wir dann zu zweit abwickeln können. Das ist erforderlich in dem immer komplizierter werdenden Geschäft“, steckt Magath das Aufgabengebiet des früheren Nationalspielers von Guinea ab.

Deutlich ist zu spüren: Der 54-Jährige ist froh, einen Assistenten gefunden zu haben: „Wir haben im organisatorischen Bereich Nachholbedarf. Pablo ist der ideale Mann für diese Position, denn er hat schon verschiedene Strukturen in Vereinen kennen gelernt.“ Thiam spielte beim 1. FC Köln, dem VfB Stuttgart und Bayern München, bevor er im Winter vor fünf Jahren vom Rekordmeister zum VfL wechselte. Er verfügt über internationale Erfahrung und kennt die Bundesliga besser als jeder

andere aktuelle Wolfsburg Spieler nach 311 Einsätzen, 117 davon für den VfL.

Die Idee, Thiam zu seinem Assistenten zu machen, kam Magath nach einem Gespräch mit seinem Führungsspieler. „Da sagte er, dass er gerne beim VfL bleiben würde.“ Anschließend wurde es konkret, inzwischen ist der Vertrag unterschrieben.

Was der Diplomatensohn aus Guinea außer seinem Fußball-Fachwissen einbringen soll, sind seine Sprachkenntnisse. „Er kann Englisch und Französisch. Das kann uns helfen, um den internationalen Anforderungen gerecht zu werden, die vielleicht auf uns zukommen“, unterstreicht Magath und blickt auch schon zweieinhalb Jahre weiter. „Pablo kennt sich in Afrika bestens aus und kann uns bei der WM 2010 Türen öffnen.“



Pablo Thiam ist ab Sommer Felix Magaths Assistent. Foto: Joachim Thies

Wolfsburger Nachrichten

11.01.2008

Seite: 37

ZUR PERSON

Pablo Thiam

- › wurde am 3. Januar 1974 im afrikanischen Staat Guinea geboren.
- › ist der Sohn des Fußball-Nationalspielers Ousmane, der anschließend als Diplomat sein Land unter anderem in Deutschland vertrat.
- › kam 1978 nach Deutschland und begann beim MSV Bonn mit dem Fußballspielen.
- › spielt seit 1994 in der Bundesliga, erst in Köln, Stuttgart und München, seit Januar 2003 beim VfL Wolfsburg.
- › heiratete im Juni vergangenen Jahres seine langjährige Lebensgefährtin Dagmar. Das Paar wohnt in Berlin und hat drei Kinder.